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周南医療圏地域医療構想調整会議（令和３年度第１回） 議事概要 

 

【日時】令和３年１２月９日（木）１５：００～ １６：００ 

【場所】山口県周南総合庁舎 さくらホール 

【出席者】出席者名簿のとおり  

 

○ 第１回病床機能検討部会の協議結果を報告した。 

○ 国の動きを踏まえた地域医療構想の進め方や外来機能の明確化・連携に向け

た協議の場として調整会議を活用することについて説明し、了承された。 

○ 医療機関２０２５プランを変更する病院について、地域医療構想の達成に向

けた対応方針を協議し、承認された。 

 

【議事内容】 

１ 令和３年度第１回病床機能検討部会の協議結果について  

事務局から、鹿野博愛病院及び下松中央病院の医療機関２０２５プランの変

更点等について、病床機能検討部会において了承されたことなど、議事概要の

説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし。 
 

２ 令和３年度地域医療構想調整会議について 

県医療政策課から、医療法の改正をはじめとした国の動きを踏まえた地域医

療構想の進め方や調整会議の開催方針、医療法上の調整会議の位置づけ等につ

いて説明を行った。 

また、外来機能の明確化・連携に向けた地域の協議の場として、調整会議を

位置付けたい旨の説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

〇 令和２年１月に開催された調整会議で、再検証の対象となった公的病院の

具体的な検証方法については、改めて協議したいと事務局から説明があっ

た。すでに２年経過しているが、具体的な検証方法は出ているのか。 

⇒ 国は、構想区域全体のデータ等を踏まえて、再検証するという進め方を

示している。どういったデータがよいのか、コロナ対応等も踏まえ、現在

検討中である。 
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〇 公的病院の再検証には、民間医療機関のデータや、近接する病院が分かる

資料がないと判断できない。そういった資料は提供してもらえるのか。 

⇒ 県として民間医療機関のデータを公表する予定はない。令和３年度の病

床機能報告から、診療実績について通年のデータが出てくる。アドバイザ

ーを交え、どういうデータで、どのように議論を進めればよいか検討して

いる。公立・公的医療機関等が果たすべき役割についても併せて協議を進

めていきたい。 
 

３ 令和元年度病床機能報告結果について 

県医療政策課から、令和元年度病床機能報告の結果について説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし。 
 

４ 令和３年度基金事業について 

県医療政策課から、地域医療構想の実現に向けた地域医療介護総合確保基金

を財源とする病床機能再編支援事業及び医療機能分化連携推進事業による支援

について説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし。 
 

５ 山口県外来医療計画に係る報告 

事務局から、令和２年４月以降提出のあった医療機器の共同利用計画につい

て説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし。 
 

６ 令和７年（2025年）に向けた（具体的）対応方針の変更について 

医療法人緑山会から、鹿野博愛病院、下松中央病院の「医療機関2025プラ

ン」の変更について説明を行った。 

（主な意見・質問等） 

特に意見・質問等はなし。 

 

その他意見・質問等はなく、鹿野博愛病院、下松中央病院の「医療機関２０

２５プラン」の変更については、承認された。 

以 上 


